

La nueva escuela de Bino

15 de abril

AUDIO

sc. **01**

Bino vivía en Timor Oriental, un país de habla portuguesa. Incluso antes de que tuviera la edad suficiente para hablar, su madre soñaba que él estudiara en una escuela internacional donde pudiera aprender inglés. Aunque sabía que este era un sueño bastante costoso, esta sería la única forma de encontrar maestros que enseñaran inglés. Quería asegurarse de que su hijo estuviera preparado para cuando fuera a la universidad o eligiera una carrera internacional.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **02**

Después de mirar varias escuelas internacionales caras, el padre de Bino vio un letrero junto a la iglesia que anunciaba la Escuela Internacional Adventista de Timor Oriental. Hizo una llamada telefónica a la escuela para obtener más información y se enteró de que la matrícula era significativamente más económica que las otras escuelas que había visitado.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **03**

Entonces, cuando Bino alcanzó la edad para ir a la escuela, sus padres lo inscribieron en la Escuela Internacional Adventista. Cuando llegaba a casa de la escuela, su madre le pedía que le enseñara las palabras en inglés que había aprendido en la escuela.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. **04**

Pero el inglés no fue lo único que Bino tuvo la oportunidad de aprender en la escuela. También aprendió sobre historias bíblicas y le contó a su madre sobre David y Goliat, Jonás y el gran pez, Jesús y el niño cuyo almuerzo alimentó a más de 5.000 personas. A la madre de Bino le encantaba escucharlo contar las historias bíblicas.

Imagens relacionadas ao texto e animação.

AUDIO

sc. 05

Fue entonces cuando los padres de Bino comenzaron a leer la Biblia. A veces, cuando tenían preguntas sobre lo que estaban leyendo, le pedían ayuda al pastor de la iglesia adventista. Después de un corto tiempo, los padres de Bino decidieron unirse a la Iglesia. Hoy, Bino y sus padres van juntos a la escuela. Sus padres trabajan en la institución como cuidadores y Bino es un estudiante brillante. Gracias a la escuela adventista, toda la familia ahora habla inglés; pero, lo más importante, es que aman a Jesús con todo su corazón. La escuela de Bino está creciendo rápidamente. Muchos niños quieren ir a la escuela, pero viven demasiado lejos. Entonces se construyó un dormitorio para que los niños pudieran vivir en la escuela para tomar clases y aprender acerca de Jesús.

VÍDEO

Imagens relacionadas ao texto e animação.

sc. 06

Parte de nuestras ofertas apoyan el crecimiento de escuelas que ayudan a difundir el amor de Jesús a muchas personas en la isla de Timor Oriental. Cada vez que nuestras ofrendas se distribuyen según lo que se sugiere en el Plan de Ofrendas Combinadas, hacemos un pacto con Jesús para alcanzar más almas para él, no solo donde adoramos, sino también a niveles regional e internacional. Como sugiere este plan, el 50-60% de nuestras donaciones apoya la misión de la iglesia local; 20-30% apoya las necesidades de la misión regional, supervisado por la Misión o Asociación, Unión y División; y el 20% se envía al Fondo Misionero Mundial, donde se distribuye equitativamente a todos los proyectos, iniciativas e instituciones misioneras aprobadas en todo el mundo. Al seguir la sugerencia del Plan de Ofrendas Combinadas, estamos siguiendo la invitación de Jesús de llevar las buenas nuevas del evangelio al mundo. Que podamos poner de lado nuestros deseos y recordar que primero está Dios.

Imagens relacionadas ao texto e animação.